

むなかたようちえん「ほぼにち」

11月28日(木)

お芋パーティー ②



(上・中) きりんの会のお世話役さんが、野菜の切り方を一人一人に丁寧に教えてくれました。おかげで、誰も手を切ることなく上手に切ることができました。



(下) きりんの部屋で、お芋の皮をむいて蒸かしたり、お味噌汁をつくらしたりしてくれました。5人のお母さんたちのチームワークが素敵で、短時間でさっと作り上げてくれました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

11月28日(木)

お芋パーティー①



(上) ぱんだ組さんがお野菜を切る前に、うさぎ組さんがぱんだ組さんをお願いに行きました。「よろしくお願いします。」「まかせて！」



(中) きりんの部屋からは、お芋を蒸かした「いい匂い」がするので、みんなで匂いを嗅ぎに行きました。

(下) 「キティちゃんスイートポテト」ができると、お母さんたちがお味噌汁をつぎ分けてくれました。早く食べたくてうずうずします！



むなかたようちえん「ほぼにち」

11月28日(木)

お芋パーティー④



(上・中) 予定より早めに待望の「いただきます！」を言うことができました。
みんなニコニコで食べています！ う～ん、おいしい！！



おいしくて、楽しいお芋パーティーでした！！

自然に感謝！！ お家の人に感謝！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

11月29日（金） 思い切りチョーク遊び①



（上）小学校の校長先生にお願いして、正門から玄関までのアプローチでチョーク遊びをさせていただきました。ひろ～いキャンパス(?)でおもいきり描きました。



（中・下）最初は白いチョークだけでしたが、カラーチョークを使うとますます楽しくなりました。黄色と緑色のチョークを混ぜ合わせると、おいしそうな色になりました！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

11月29日（金） 思い切りチョーク遊び②



（上・中） 線路を描き始めた友だちに続いて、次々に線路がつながっていきました。途中からはカラフルな線路になってきました。



（下） 最後はロータリーあたりから、正門まで伸びてきました。
線・路・は・続・く・よ、ど・こ・ま・で・も♪



むなかたようちえん「ほぼにち」

11月29日（金） 思い切りチョーク遊び③



（左）お友だちや先生の型を取りました。高い所から見たら面白いだろうなあ！！



（右）小さくなったチョークは、踏んで粉々にすると赤と青を一緒に塗ったみたいになりました。正門の近くはセメントなので絵を描きやすかったです！

チョーク遊びは楽しかったです！！ステキなアートが出来上がりました。校長先生が、校舎の高い所から写真を撮ってくれました。早く見たいなあ！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月2日（月） 北風に負けるな！ マラソン始まる！



（上）12月になりました。今日から北風に負けない体になる為に、マラソンが始まりました。走る前は、先ず準備体操、1・2・3・4・・・。



（中・下）音楽が流れる間は、歩かずに自分のペースで走ります。うさぎ組さんは初めてだったけど、音楽が終わるまでみんな頑張りました。最後は、1つの輪になって、「がんばりました！」



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月2日（月） ゆうな先生、さとみ先生、よろしく！



（上）今日は、保育所に勤めている、ゆうな先生とさとみ先生が宗方幼稚園の様子を見に来ていただきました。月曜日恒例の「わくわくタイム」が終わった後に自己紹介をしていただきました。宗方幼稚園のお友だちとは、すぐになかよしになりました。



（中・下）パレードの様子を、とっても楽しそうに見ていただきました。2人の先生とニコニコでタッチをしました。2人の先生に見ていただいて満足です！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月2日（月） きらきら かわいい ハーモニーランド®



今日は、いよいよぱんだ組さんが、乗り物に招待する日です。コーヒーカップ、メリーゴ
ーラウンド、ポートライド、ポップスマイル。どれも順調に動き始めました！



乗せる人は、優しく丁寧に！ 乗っている人は勿論笑顔！
ぱんだ組の八雲君が、「たくさんの方が来てくれて、たくさん笑ってくれたから嬉し
かった！」と話しました。 乗った人の感想や乗り物を動かした時に困った事等を参
考に改良や修理をしていきます。



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月4日(水) きらきら かわいい ハーモニーランド⑦



(上)「きらきら かわいい ハーモニーランド」の「サンリオタウン」も大繁盛！キャラクターとキューしたりタッチや握手をしたり・・・。



(中・下) サンリオタウンには、カメラマンが何人かいて、写真を撮ってくれます。カメラマンのポーズもなかなかです！
プールも楽しそうだし、黒い帽子もすてきななあ！！

